

Erhalt der Linde auf dem Alten Schulhof in Lank

Worum geht es?

Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Lank-Latum möchte auf dem Alten Schulhof in Lank einen sogenannten Schützenbaum errichten. Dafür soll eine über 20 Jahre alte, gesunde Linde gefällt werden.

Wir sprechen uns dagegen aus und setzen uns für den Erhalt des Baumes sowie die Prüfung eines alternativen Standorts für den Schützenbaum ein.

Warum ist das ein Problem?

Der Alte Schulhof ist ein zentraler und stark frequentierter Platz in Lank.

Aktuelle Klimakarten zeigen, dass der Alte Schulhof bereits heute - Tag und Nacht - besonders stark von Hitze betroffen ist. Gerade in den Sommermonaten ist der vorhandene Baumbestand wichtig. Er kühlt den Platz durch Schatten und Verdunstung ab. Das ist Voraussetzung für ein gesundes Ortsklima und eine hohe Aufenthaltsqualität.

Jeder einzelne Baum an diesem Standort ist daher von besonderem Wert. Gerade die vorhandene Linde hat sich trotz schwieriger klimatischer Bedingungen bewährt. Dadurch erfüllt sie heute eine wichtige Funktion für das Mikroklima am Alten Schulhof.

Neu gepflanzte Bäume können diese Wirkung auf absehbare Zeit nicht ersetzen - vor allem nicht, wenn sie an anderer Stelle stehen. Mit der Fällung der Linde wird sich das Mikroklima am Alten Schulhof verschlechtern.

Die Fällung eines gesunden Baumes zugunsten einer fest im Boden verankerten Stahlkonstruktion (ca. 10 m Höhe, 5,5 m Durchmesser, Betonfundament) widerspricht daher den aktuellen Empfehlungen zur klimaangepassten Gestaltung innerstädtischer Flächen.

Was könnte die Lösung sein?

Tradition und Zukunftsfähigkeit können Hand in Hand gehen: Erhalt des Baumbestands durch Aufstellen des Schützenbaumes an einem anderen Standort im Lanker Ortskern

Gemeinsam für eine lebenswerte Ortsmitte - Ihre Unterschrift zählt!

Unterstützen Sie mit Ihrer Unterschrift die Suche nach einer Lösung, die Tradition bewahrt, das Klima schützt und den Erhalt unseres wertvollen Baumbestandes sichert.